
学生による学生の居場所 
検証結果



メンバー紹介 
このは(尚志高2) 
ことは(尚志高2) 
かのん(あさか開成高2) 
なこ(安積高1)

学校も学年も 
ばらばらな 
高校生グループ



学生の居場所を増やしたい！

金欠だけど友達と遊びたい！

駅前おしゃれなとこ多くて、、

行くとこ限られてる😖

電車の待ち時間やることないなー



学生に新しい放課後を 
あつまれ！学生のカフェ



どんな企画？



『安くて映える学生びいきのカフェ』
誰でもウェルカムの 

ピクニック気分味わえるカフェ 
学生は安い値段で利用可能👍

スタバやサイゼとはまた違う 
学生の、学生による、みんなのための場所



企画実施までの道のり
全体のワークショップ(3回) 
イベント会社と商談(ル・プロジェさん) 
提供するお菓子の仕入れ(ケのハレさん) 
広報活動(SNS,ポスター作成) 
仕様書の作成 
保健所に書類提出 
プレオープン(10/28,29) 
アナザージャパン研修(11/18) 
本営業(12/13~17)

その他zoomで 
会議なども実施



ワークショップの様子

「こうしたい！」はたくさんあっても 
現実的に考えると...難しい😓 
たくさん悩みました💦



広報活動
📍市内の高校にポスター配布 📍SNSの活用



ケのハレさんでの商談

実際にいくつか試食。 
大きさや材料を変えて 
仕入れ値を調整。

自分の地域にこんな 
美味しいお菓子屋さんが！ 
新たな街の魅力を発見👀



アナザージャパン研修

実際に見て、体験して、 
思いを誰かに伝えることの 

難しさを実感 

かなり刺激を受けた1日✨



10/28,29 プレオープン
場所　うすい百貨店一階 
来客数　100人以上 
売上　約6万円



～営業中の様子～



12/13～17 本営業
場所　ビッグアイ一階 
来客数　約120人 
売上　約10万円



～営業中の様子～



～企画を実施してみて～

・わかったこと、感じたこと 
・次にやりたいこと

〈学び多き半年間の振り返り〉



📍分かったこと、感じたこと
〈アンケートの結果から〉

Q.あつかふぇは学生の新しい居場所になると思うか？



📍分かったこと、感じたこと

お客さんの感想 
⬇⬇⬇ 

こういうカフェ駅前にほしい！ 
なんかイベントとかあったらおもしろそう



📍分かったこと、感じたこと

〈SNSってすごい！！〉
インスタであつかふぇを知って 
きてくれた学生さんが結構いた。 

お客さんが宣伝してくれることで知名度🆙



📍分かったこと、感じたこと

〈大人の方達との交流〉
商談や準備を通して関わった方々 
的確で丁寧な対応をしてくれた 

普通に生活してたら絶対体験できない 
貴重な半年間になった



📍次にやりたいこと

お店としてのクオリティを高くしたい！

・店内の気温の調整 
・入りやすい雰囲気作り 

・勉強スペースと会話スペースを分ける



📍次にやりたいこと

広報活動の方法の改善
ポスターの配布は 

企画実施の１週間以上前 
市内の高校以外にも 

ポスター配布できる場所を探す



📍次にやりたいこと

メンバー同士の情報共有
学校がばらばらな分 

細かく役割分担する必要があった 
ボランティアの対応も雑になってしまった 

zoomやLINEも上手に使いたい



📍次にやりたいこと

駅前周辺の空きテナントの利用
シャッターが閉まってる場所が増えてる 
その場所を有効活用することで 

駅前の雰囲気、見栄えの改善につながる



約半年間活動してきて

学業との両立は大変だった 

たくさんの人と関われて視野が広がった 
自分の地域への関心が高まった



たくさんのご支援ありがとうございました！


